

LOHBERGER HAUERLIED

Des morgens in der Frühe
ruft uns die Glock' zum Schacht.
Und eh es recht getaget
ist für uns wieder Nacht.

Der Steiger schreibt die Schichten an
der Rutschenbär die Meter.
Der Hauer packt den Hammer an.
Am Kohlenstoße steht er!

Die Lampe als Geleite,
so geht es in den Berg.
Denn Kohle muß zutage
in schwerem Tagewerk!

Geschwärtzt vom Kohlenstaube,
umlärm't von Schlag und Stoß,
mit durstig trockenr Kehle
hau'n wir die Kohle los.

Und über Pfann und Hammer
träumen vom Tage wir.
Von blonden Mädchenlocken!
Von einem Kuß von ihr!

Und ist die Schicht zu Ende,
verstummt nun Stoß und Schlag,
wenn es auch nicht mehr taget,
für uns beginnt der Tag!

Der Steiger schreibt die Schichten an,
der Rutschenbär die Meter.
Der Hauer aber schmückt sich dann.
Denn zu der Liebsten geht er!

Erich R. A. Goerke, Lohberg

